

# II Coloquio Enológico Intern

El 'I' coloquio Enológico del Mediterráneo, celebrado en la simpática y acogedora ciudad de Castellón de la Plana, representó en el pasado año un éxito realmente inesperado al que coadyugaron eficazmente su perfecta organización, la valía de los conferenciantes y una nutrida concurrencia que honró selectamente todos los actos.

Este año, con la experiencia del anterior, sus jóvenes y activos dirigentes se han propuesto mucho más, superar el Coloquio anterior e invitar a personalidades extranjeras del mundo vitivinícola, añadiendo una nota más -la internacionalidad- a esa grata convivencia enológica, que tendrá lugar los días 22, 23 y 24 de marzo próximo, coincidiendo con las "Fiestas de la Magdalena", declaradas de Interés Turístico Nacional.

Entre los conferenciantes -cuya decisión no está todavía ultimada- se barajan nombres como Humeau, Sernagiotto, Feduchy, Larrea (posible moderador). Vicente Cortés, Casas Lucas, Mateo Carbonell. Nombres que hemos citado sin tener en cuenta orden, calidad ni preferencia, naturalmente.

Lógicamente, como tienen por costumbre los castellonenses, no será todo trabajo, sino que se creará, como en el año anterior, ese clima de cordialidad y alegría entre los asistentes, reflejado en espectáculos exclusivos para los enólogos, entre los que figuran ya el nombramiento y elección de la Madrina, seleccionada entre 66 bellas Damas de las "Gayasas" (monumento típico en cada sector de la capital, derroche de luz y arte hermanados).

Dos comidas de hermandad tendrán lugar en un restaurante de la Costa de Azahar, junto al azul Mediterráneo, y en el Casino Antiguo, respectivamente. Finalizada esta última, el día 24, los asistentes quedarán invitados a presenciar el inimitable "Pregón", desfile histórico-folklórico de personajes, de un encanto y tipismo únicos.

Nos ha llamado la atención ver ya distribuidas en distintas poblaciones de las regiones manchega y valenciana las octavillas anunciadoras del Coloquio, lo que evidencia el interés y afán puesto por los enólogos castellonenses en la difusión de estas jornadas de trabajo y alegría.

Se ha anunciado ya el propósito a los presidentes de las respectivas Agrupaciones Provinciales de Enólogos, independientemente de que, individual o colectivamente, puedan dirigirse los interesados en reserva de habitaciones o ampliación de detalles a la Agrupación Provincial, calle Cardenal Costa, 5. Teléfono 212055, de Castellón de la Plana.

Igualmente, quienes deseen participar con sus productos, embotellados o graneles, en el V GRAN MESON DEL VINO ESPAÑOL pueden diri-